

VILLARES DE LA REINA



Los bailarines y el DJ ochentero animaron una divertida fiesta con ritmos muy ballables. | FOTOS: EÑE

Ritmo *funky* para animar la fiesta

Niños y mayores disfrutaron de un divertido pasacalles en el que no faltó el DJ ni la pista de baile

EÑE | VILLARES DE LA REINA

CON las camisetas de colores como enseña y muchas ganas de fiesta, niños y mayores de Villares de la Reina participaron ayer en el divertido pasacalles musical dedicado a la música *funky*. Una mesa de mezclas con el DJ abría un pasacalles que recorrió el centro de la localidad y en el que participaron cientos de personas. Después, a su regreso al punto de partida, una auténtica fiesta ochentera esperaba a los vecinos. No faltó ni el color, ni los grandes pelucones de rizos, ni los vestidos geométricos ni la bola de discoteca. Todo esta preparado para que niños y mayores salieran a la pista a marcarse unos pasos de baile.

Los niños bailaron, pero los que sin duda disfrutaron a lo grande fueron los padres que entre paso y paso iban marcando algunos de los ritmos que seguro bailaron en su juventud.

También por la tarde el grupo de teatro de la localidad puso en escena la obra "Puzzle" y después hubo una gran discoteca para todas las peñas. La cena ayer también fue comunitaria, ya que las peñas tuvieron que llevar "mega bocadillos" mientras el jurado premiaba al más grande de todos.

Las fiestas continuarán hoy con juegos, atracciones, videoconsolas y simuladores de conducción durante todo el día para los niños, además de tiro al plato, vaquillas y el concierto del grupo local "Arethé".



Cientos de personas participaron en el pasacalles.



Los niños iban bailando al ritmo de la música mientras caminaban.

SANTA MARTA DE TORMES



Los niños disfrutaron con las actividades de bibliopiscina. | EÑE

La bibliopiscina ofrecerá a los niños programación lúdica gratuita todas las tardes

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Cultura de Santa Marta pone en marcha por segundo año el servicio de bibliopiscina, que se va a celebrar durante este verano, en los meses de julio y agosto por las tardes, de 16 a 20 horas, en el recinto de las piscinas municipales. La programación es gratuita y está dirigida para niños de 3 a 10 años. "Está encaminada al desarrollo integral de los pequeños mediante la lectura y la representación y se centrará sobre todo en la lectura como facilitador de las habilidades sociales", explica la concejal del área, María Cruz

Gacho. Las actividades de ocio comenzarán con juegos y dinámicas para que los niños se conozcan para después acercarlos a la lectura y la literatura a través de cuentos clásicos con los que se pretende conseguir, entre otros objetivos "ofrecer un espacio seguro donde poder jugar e interactuar con otros niños, rescatar la cultura y las tradiciones populares y fomentar la igualdad y las habilidades sociales", insiste Gacho.

Además, otro de los servicios que ofrecerá este programa será el préstamo de libros y revistas de 16 a 20 horas para todos los usuarios.



Fiesta en el colegio Miguel Hernández. Toda la comunidad educativa del centro Miguel Hernández de Santa Marta disfrutó ayer de una divertida fiesta de fin de curso durante toda la mañana en la que no faltaron canciones, bailes y un emotivo homenaje a los profesores que dejan el centro este año. | EÑE